

Das Würmtal

MONTAG, 3. APRIL 2017

Neurieder holen ihren Maibaum

Ab jetzt heißt es: Augen auf, bewachen, aufpassen. Am Samstag holte der Neurieder Maibaum-Verein mit vielen Helfern den im November gefällten Maibaum aus dem Baierbrunner Forst. Ab sofort darf er der Tradition nach gestohlen werden – und wird deshalb scharf bewacht, unter großer Beteiligung der Neurieder. Schon beim Einholen erwartete eine Delegation mit Blaskapelle und vielen Schaulustigen den Troß an der Ortsgrenze und geleitete ihn im Festzug (Foto) zum Lagerplatz am Kramerhof. Dort wird der Baum nun bearbeitet, und dabei ist Hilfe willkommen: Am 8. April erfolgt das Hobeln, am 15. April das Schleifen. Und am 30. April steht der Tanz in den Mai an, ehe am 1. Mai der Baum aufgestellt und im Festzelt gefeiert wird.

FOTO: FRED RAUSCHER

